
ATA DA 2ª (SEGUNDA) AUDIÊNCIA PÚBLICA, PARA DISCUTIR SOBRE A 

CRIAÇÃO DO SERVIÇO DE INSPEÇÃO MUNICIPAL – SIM – REALIZADA POR 

MEIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO SERIDÓ, ESTADO DO RIO 

GRANDE NORTE, EM 23 (VINTE E TRÊS) DE MAIO DE 2018. 

Aos 23 (vinte e dois) dias do mês de maio, do ano de 2018 (dois mil e dezoito), às 19h, no 

prédio do Centro de Referência de Assistência Social (CRAS), Município de São José do 

Seridó, Estado do Rio Grande do Norte, realizou-se a 2ª (segunda) Audiência Pública para se 

debater em conjunto com membros da sociedade e do Poder Executivo sobre Projeto de Lei nº 

004/2018 de 23 de abril de 2018 que “Dispõe sobre a criação do Serviço de Inspeção 

Municipal de Produtos de origem animal e vegetal – SIM e os procedimentos de fiscalização 

sanitária do Município de São José do Seridó e dá outras providências”. Compareceram a 

Audiência Pública para compor à Mesa: O EXCELENTÍSSIMO SENHOR DANIEL 

ANDSON DA COSTA (PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO 

SERIDÓ/RN), O ILUSTRÍSSIMO SENHOR RICARDO BENEDITO DE MEDEIROS NETO 

(PROCURADOR GERAL DO PODER EXECUTIVO DO MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO 

SERIDÓ/RN E REPRESENTANTE DA EXCELENTÍSSIMA SENHORA PREFEITA 

MUNICIPAL MARIA DALVA MEDEIROS DE ARAÚJO), OS EXCELENTÍSSIMOS 

SENHORES VEREADORES JOSÉ CARLOS DANTAS COSTA (VICE-PRESIDENTE), , 

FABINA CALINE ARAÚJO DE SOUZA (PRIMEIRA SECRETÁRIA), CLAYTON 

MARIANO DE SÁ, ALLISON AZEVEDO DE FARIAS, JOSENÍ SANTOS DE MEDEIROS, 

PIRAJÁ SARAIVA (MÉDICO VETERINÁRIO DO MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO 

SERIDÓ) E NAPOLEÃO ARAÚJO DE MEDEIROS (SECRETÁRIO DE AGRICULTURA). 

O Excelentíssimo Senhor Daniel Andson da Costa declarou aberta a Audiência Pública, 

transmitiu suas considerações e em seguida passou a palavra ao Senhor Ricardo Benedito de 

Medeiros Neto, que saudou à Mesa e os demais presentes. Continuamente relatou as melhorias 

que o selo SIM proporcionaria aos pequenos produtores que por ele optassem. Os Vereadores 

Allison Azevedo de Farias, Josení Santos de Medeiros, Clayton Mariano de Sá e José Carlos 

Dantas Costa fizeram uso da palavra, transmitiram seus cumprimentos aos presentes, saudou à 

mesa, fizeram um breve relato sobre o apoio ao selo SIM. Em seguida, o Senhor Presidente 

passou a palavra ao Senhor Pirajá Saraiva, que relatou suscintamente sobre o que seria o selo 

SIM, sobre as melhorias que o selo pode proporcionar aos pequenos produtores e que a adesão 

por parte dos produtores é voluntária. O Senhor Presidente fez diversos questionamentos 

direcionadas ao Senhor Pirajá Saraiva e o mesmo respondeu de prontidão sanando as dúvidas 



existentes. O Senhor Vereador Clayton Mariano de Sá questiona o período de validade do selo, 

e o Senhor Pirajá Saraiva responde que é de 01 (um) ano e que todos os anos deve ser 

renovado, sendo que, durante o ano, o produtor vai receber diversas visitas de fiscalização e 

que se encontrada alguma irregularidade no estabelecimento, o produtor irá ser orientado por 

técnicos até que seja sanada a irregularidade. O senhor Vereador José Carlos Dantas da Costa 

relata que a adesão ao selo SIM proporcionará uma facilidade aos meios de créditos bancários. 

O Senhor Presidente passa a palavra ao público que acompanha a Audiência e surgem diversos 

questionamentos direcionados ao Senhor Pirajá Saraiva e o mesmo responde de prontidão. O 

Senhor Presidente fez suas considerações finais, sem seguida, passou a palavra ao Senhor 

Ricardo Benedito de Medeiros Neto e aos Excelentíssimos Senhores Vereadores José Carlos 

Dantas da Costa, Clayton Mariano De Sá, Allison Azevedo de Farias, Fabina Caline Araújo de 

Souza e Josení Santos de Medeiros, Pirajá Saraiva e Napoleão Araújo De Medeiros para que os 

mesmos fizessem suas considerações finais. ENCERRAMENTO: Nada mais havendo a se 

tratar o Senhor Presidente declarou encerrada a 2ª (segunda) Audiência Pública e para constar, 

eu, FABIANA CALINE ARAÚJO DE SOUZA (Primeira Secretária), secretariei os atos, lavrei 

a presente Ata que lida e achada conforme vai assinada por todos os presentes nesta Audiência 

Pública, realizada pela Câmara Municipal de São José do Seridó/RN, em 22 de maio de 2018. 


